

Kirill alaba conversación con el Papa Francisco



Moscú, 13 feb (dpa) - El patriarca ortodoxo ruso Kirill alabó su histórico encuentro con el papa Francisco del viernes en La Habana, que dijo fue "un debate con mucho contenido", consignó la agencia de noticias rusa Tass.

Tras su encuentro de unas dos horas en la capital cubana, el patriarca se mostró optimista para continuar colaborando en todas las cuestiones importantes, y citó como ejemplo la protección mundial de los cristianos y el respeto a la familia como un don de dios, señaló Tass.

Por primera vez desde el cisma del cristianismo en 1054 se reunieron el viernes un papa y un patriarca de la Iglesia ortodoxa rusa, que después emitieron una declaración conjunta llamando a un acercamiento de los cristianos del mundo en tiempos de guerra y terrorismo.

El teólogo ruso ortodoxo Stefan Igumnov consideró el encuentro un "suceso feliz para todos los cristianos", dijo. Los líderes religiosos mostraron que sienten una profunda responsabilidad por el destino del mundo y del cristianismo, añadió.

El historiador ruso Peter Chistiakov señaló por su parte que el encuentro deja en evidencia que las dos Iglesias quieren concentrarse de momento en cuestiones prácticas, pero que es demasiado pronto para un debate sobre cuestiones teológicas.

El jefe de Gobierno ruso, Dmitri Medvedev, saludó la reunión como un "ejemplo de acercamiento" que debería haber entre Rusia y Occidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84043-kirill-alaba-conversacion-con-el-papa-francisco>



Radio Habana Cuba